



Nombre de alumno: Lisbeth Yesenia Marroquín Santizo

Nombre del profesor: Cesar Alfredo Escobar Sánchez

Materia: aprendizaje, proceso y estrategias

Nombre del trabajo: cuadro sinoptico

Frontera Comalapa Chiapas

11 de junio del 2022

**Planeación estratégica
En las instituciones
Educativas**

Planeación estratégica

Desde su inicio

hoy, la planificación es una actividad considerada como una necesidad ineludible para proyectar y prever, en acciones concretas, a sectores y áreas bien definidas, el futuro deseado. De acuerdo con Guillermo Gómez Ceja, la planeación es el proceso que permite la identificación de oportunidades de Mejoramiento en la operación de la organización con base en técnica. Así como el establecimiento formal de planes o proyectos para el aprovechamiento Integral de dichas oportunidades.

Los planes estratégicos

Y la calidad total

desde el ciclo escolar 2001-2002, entra en vigor el programa de escuelas de calidad (PEC) y que a la fecha incorpora en la escuela pública mexicana un modelo de autosugestión basado en principios democráticos que la ubican como centro de toda iniciativa del sistema educativo. La planeación es Necesaria para mejorar la gestión de la escuela en los asuntos pedagógicos, organizativos, administrativos, y de participación social, bajo el supuesto de Que, si transforman sus prácticas y sus relaciones, entonces habrá mejores condiciones para mejorar el aprendizaje y los resultados educativos de todos Los alumnos.

CALIDAD EDUCATIVA

Infraestructura, competencia de recursos humanos, dirección y gestión administrativa, integración de la comunidad o De los actores involucrado, formación continua de docentes, apertura institucional, presencia de redes de Colaboración, fomento a la investigación y acceso a recursos para la innovación, aspectos pedagógicos En una formación rigurosa y humanista.

La norma ISO es un sistema de gestión de calidad que establece los métodos para administrar eficientemente los procesos de operación, de manera que Que se tenga la capacidad de producir bienes y servicios que satisfagan la necesidad de los clientes, todo ello de forma documentada que se, muestre Evidentemente que se cumple con estos requisitos.

Estructura organizacional

Y los planes estratégicos

la planeación estratégica es definida como el proceso sistémico y sistemático para la mejora continua de la gestión derivado de la autoevaluación y basado en consensos. **FASES DE LA PLANIFICACION EDUCATIVA:** evaluar, ejecutar, programar, identificar, organizar y diagnosticar.
Educación básica: convertir progresivamente el actual SEN en un sistema inclusivo, flexible, pertinente y que favorezca el acceso, avance, permanencia Aprendizaje, participación y conclusión de los estudios de niños, adolescentes, jóvenes y adultos en todo el país en su amplia diversidad en igualdad.
Educación media superior: la subsecretaria de educación superior promovió entre los estudiantes de alto rendimiento escolar La participación en Programas de intercambio académico, en el país o en el extranjero. De igual manera fomento el otorgamiento de becas, y otros apoyos económicos Con el fin de que no interrumpan o abandonen sus estudios.